
Pièces 4 Pièces

Superficie 129 m²

Référence 718V1895M

Prix 490 000 €

Le Muy
Maison à vendre (83490)
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À saisir ! Jolie maison individuelle de 129 m² situé dans le quartier privilégié du muy,

à proximité des écoles et commerces à pied. Construite en 2007, elle dispose d'un

état intérieur excellent et un extérieur bien entretenu. La maison s'étend sur un seul

niveau  et  bénéficie  d'une  exposition  au  sud  avec  vue  sur  son  jardin.  Elle

comprenant  trois  chambres,  deux  salles  de  douche,  deux  toilettes  et  une  cuisine

aménagé.  Le  chauffage est  assuré  par  une pompe à  chaleur  et  l'eau  chaude est

fournie  électriquement.  Autres  avantages,  elle  offre  une  superbe  terrasse,  quatre

places de parking et un ...

Up for grabs! Pretty detached house of 129 m² located in the privileged district of

Muy, close to schools and shops on foot. Built in 2007, it has an excellent interior

condition and a well-maintained exterior. The house extends over a single level and

benefits  from  a  southern  exposure  with  a  view  of  its  garden.  It  includes  three

bedrooms, two shower rooms, two toilets and a fitted kitchen. Heating is provided

by a heat pump and hot water is supplied electrically. Other advantages, it offers a

superb terrace, four parking spaces and a plot of 625 m². As a bonus, a swimming

pool to enjoy the ...

AGENCE DU COIN GM

1 rue carnot - 83490 LE MUY

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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